

Iniciación de las pruebas

Se convoca a tal fin a los aspirantes para las diez horas del día 31 de mayo de 1977, en los locales del Grupo de Puertos de Lugo, Nicomedes Pastor Díaz, número 13 (Lugo).

GRUPO DE PUERTOS DE GERONA

Tribunal

Don Carlos Sánchez González, Ingeniero Director.
Don Justo Nieto Galván, Ingeniero técnico de Obras Públicas.

Don Manuel Vázquez Bernabéu, Administrativo.
Don José Lidón García, Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública.

Actuarán como Vocales suplentes de los tres primeros citados, los que reglamentariamente les sustituyan en sus respectivos cargos, y con relación al citado en último lugar, actuará de suplente don Eladio Conde Pujol.

Iniciación de las pruebas

Se convoca a tal fin a los aspirantes para las diez horas del día 2 de junio de 1977, en los locales del Grupo de Puertos de Gerona, avenida Jaime I, 28 (Gerona).

GRUPO DE PUERTOS DE GRAN CANARIA

Tribunal

Don Fernando Navarro Miñón, Ingeniero Director.
Don José Fernández Muñoz, Ingeniero técnico de Obras Públicas.

Don Ramón de Sancho Mirabal, Administrativo.
Don Juan Manuel Puente Pérez, Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública.

Actuarán como Vocales suplentes de los tres primeros citados, los que reglamentariamente les sustituyan en sus respectivos cargos, y con relación al citado en último lugar, actuará de suplente don Félix López Casanova.

Iniciación de las pruebas

Se convoca a tal fin a los aspirantes para las diez horas del día 24 de mayo de 1977 en los locales del Grupo de Puertos de Gran Canaria, Tinglados 5 y 6 de la Junta de Obras del Puerto (Las Palmas).

Madrid, 25 de abril de 1977.—El Presidente, Fernando María de Yturriaga y Dou.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

12051

ORDEN de 25 de marzo de 1977 por la que se nombra el Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado del grupo XVI, «Elasticidad y Resistencia de Materiales I», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: Convocada a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado del grupo XVI, «Elasticidad y Resistencia de Materiales I», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla y publicada la lista de opositores admitidos definitivamente en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de octubre de 1975, según Resolución de la Dirección General de Universidades de 8 de septiembre de 1975, Este Ministerio ha resuelto:

1.º Nombrar el Tribunal que habrá de juzgar dicha plaza y que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Felipe Calvo Calvo.
Vocales: Don Fernando Rodríguez-Avial Azcúaga, don Gregorio Ras Oliva, don José Luis Manzanares Japón y don Enrique Alarcón Álvarez, Catedráticos de las Universidades Politécnica de Madrid, el primero; de la Politécnica de Barcelona, el segundo, y de Sevilla, el tercero y el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Narciso García Redondo.

Vocales suplentes: Don Joaquín Ignacio Nebreda y de Miguel, don Javier de Cárdenas y Chávarri, don Carlos Benito Hernández y don Carlos Martínez Lasheras, Catedráticos de las Universidades de Bilbao, el primero; de la Politécnica de Madrid, el segundo y tercero, y de la Politécnica de Valencia, el cuarto.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la Orden de 30 de mayo de 1966.

2.º Con objeto de que la oposición pueda realizarse a la mayor brevedad posible, el Presidente del Tribunal, previo acuerdo

con los Vocales, citará a los opositores en el mes siguiente al día de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo comenzar los ejercicios, precisamente, el undécimo día hábil posterior al de la presentación de opositores, en aplicación de lo dispuesto en el artículo 14 del Decreto de 25 de junio de 1931.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de marzo de 1977.—P. D., el Subsecretario, Sebastián Martín-Retortillo Baquer.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

12052

ORDEN de 29 de marzo de 1977 por la que se nombra la Comisión especial del concurso de traslado de la cátedra de «Análisis matemático 3.º» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958,

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial que emitirá propuesta para resolución del concurso de traslado anunciado por Resolución de 20 de septiembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de octubre), para provisión de la cátedra de «Análisis matemático 3.º» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, que estará constituida en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Luis Vigil Vázquez.

Vocales: Don Juan Augé Ferreras, don José Ramón Fuentes Miras, don Manuel Valdivia Ureña y don Gonzalo García López-Heredia, Catedráticos de las Universidades de Barcelona, Granada y Valencia, el primero, segundo y tercero, respectivamente, y Colaborador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Antonio Castro Brzezicki.

Vocales suplentes: Don Rafael Rodríguez Vidal, don José Antonio Fernández Viña, don Joaquín María Cascante Dávila y don Juan Sancho de San Román, Catedráticos de las Universidades de Zaragoza, Autónoma de Madrid, Barcelona y Zaragoza, el primero, segundo, tercero y cuarto, respectivamente.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en el orden que señala el mencionado artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de marzo de 1977.—P. D., el Subsecretario, Sebastián Martín-Retortillo Baquer.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

12053

ORDEN de 25 de abril de 1977 por la que se nombran los Tribunales ante los cuales han de actuar los opositores admitidos a la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo de Profesores de EGB.

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo señalado en la Orden de 23 de diciembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 30) por la que se convoca concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo de Profesores de Educación General Básica,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Nombrar los Tribunales que figuran en la relación que se inserta con esta Orden, ante los cuales han de actuar los opositores admitidos a la práctica de los ejercicios del concurso-oposición.

Los Tribunales se constituirán dentro del plazo de ocho días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», dando cuenta de ello telegráficamente a la Dirección General de Personal, y comunicarán con la mayor urgencia las causas justificadas que puedan motivar la ausencia de los nombrados. A tal efecto, las Delegaciones Provinciales del Departamento, al momento de publicarse la presente Orden, proveerán de las oportunas credenciales a los miembros titulares y suplentes de cada Tribunal, indicando a su Presidente la necesidad de constituir el mismo en el plazo que se indica.

En aquellas provincias donde hay más de un Tribunal, la actuación de los opositores se efectuará en la forma que se especifica en el cuadro que se inserta a seguido de la relación de Tribunales.

La propuesta de aprobados la verificará en su día cada Tribunal, teniendo en cuenta lo dispuesto en el número 34 de la convocatoria.

Segundo.—El mismo día de comienzo de los ejercicios todos los Tribunales de las provincias donde hubiera más de uno comunicarán telegráficamente a la Dirección General de Personal el número de opositores efectivamente presentados a